

Batterie als Brandursache

EINSATZ: Freiwillige Feuerwehr rückt zu Wohnungsbrand aus

AUER. Bereits um 7.30 Uhr in der Früh hatte die Freiwillige Feuerwehr von Auer gestern alle Hände voll zu tun. Es wurde ein Wohnungsbrand gemeldet. Beim Eintreffen stand ein Teil einer Erdgeschosswohnung bereits in Vollbrand.

Die Atemschutztrupps konnten den Brand rasch unter Kontrolle bringen und die Ausbreitung verhindern. Der Besitzer der Wohnung, der die ersten Löscharbeiten durchführte, erlitt eine leichte Rauchgasvergiftung. Er wurde an den Rettungsdienst übergeben. Im Einsatz stand auch die Freiwillige Feuerwehr von Pfatten. Zum Brand kam es vermutlich beim Aufladen von Batterien für eine elektrische Motorsäge.



Der Schaden, der durch den Brand verursacht wurde, ist beachtlich.

FFW Auer